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Aos vinte e oito dias de fevereiro de dois mil e vinte e quatro,
às nove horas, estiveram presentes na sala de reuniões da
SEMEC: Tatiane Cristina Dina Dembicki, Lucimara Santos
Zandoná, Clarice Terezinha Sandri e Neusa de Jesus Chiquitti -
representantes dos docentes; Zélia do Rocio dos Santos Morais
- representante da sociedade civil; Jonathan Alexander
Maestrelli Nunes - representante do Poder Executivo; José
Doin Cordeiro Filho - representante dos pais; Debora Karana
Menegusso e Thaynná Boza – nutricionistas da SEMEC,
Giovanna Mion Casagrande – Secretária Municipal de
Educação, Cultura, Esporte e Lazer e Claudia Eliane Pampuch
de Oliveira - técnica da SEMEC, para tratar de assuntos
referentes ao Conselho de Alimentação Escolar. A presidente
do Conselho Tatiane iniciou a reunião dando boas vindas aos
participantes. Logo em seguida, enfatizou sobre a importância
da visita do Centro Colaborador em Alimentação e Nutrição
Escolar – CECANE. Também conversou com os conselheiros
sobre a ausência da conselheira Josiany que, por compromissos
pessoais, não consegue participar das reuniões no dia da
semana agendado (quarta-feira), então, sugeriu aos presentes a
possibilidade de mudança do dia das reuniões para quinta-feira.
Houve a aceitação por parte dos participantes, ficando o
cronograma de reuniões da seguinte maneira: 25 de abril, 27 de
junho, 29 de agosto e 31 de outubro. Outro assunto tratado foi
sobre a carta de renúncia da conselheira Débora – representante
dos Pais de Alunos, que ainda não foi possível realizar a
substituição, pois as indicações de nomes para este segmento
dependem da composição das APMFS (Associação de Pais,
Mestres e Funcionários) das Instituições, as quais estão
passando por renovação devido a alteração das diretoras e/ou
do estatuto. Desta forma, assim que estas renovações forem
concluídas, este conselho prosseguirá com a substituição citada
anteriormente. A presidente Tatiane retomou junto com os
presentes o Plano de Ação e suas metas, como: as visitas às
Escolas e CMEI’s, assinatura da diretora da instituição de
ensino a ser visitada ou um termo de ciência sobre a visita do
conselheiro. A nutricionista Thaynná falou sobre o Informe do
FNDE que orienta que seja feita a divulgação do conselho nas
instituições. Sendo assim, foi encaminhado o Ofício Circular nº
005/2024 às Escolas e CMEI’s, com o objetivo de que as
pessoas conheçam o CAE, seus conselheiros e a importância do
mesmo. A conselheira Clarice enfatizou que na reunião de pais
da escola onde trabalha (Escola Municipal Bom Pastor)
explicou sobre a importância da alimentação escolar. Já a
presidente do CAE lembrou sobre a importância de tirar fotos
nas visitas sem aparecer o rosto da criança. Outra meta
salientada foi sobre o questionário do CAE que deve ser
preenchido nas visitas e sua possível modificação. O
conselheiro José relatou sobre a situação de algumas escolas
que ainda servem a alimentação em “cumbucas” de plástico,
sendo que, outras escolas adotaram as “cumbucas” de
alumínio. Neste sentido, Giovanna falou sobre o desejo das
diretoras em mudar esta realidade e que já está sendo feito.
Quanto ao questionário que os conselheiros respondem no
momento da visita, Claudia relembrou que na última reunião
do ano passado, havia sido comentado sobre a importância do
conselheiro comunicar a diretora da instituição sobre as
observações que, eventualmente, tenham sido anotadas, assim
como, adicionar data e local. Se possível, a diretora ter uma
cópia deste questionário. A presidente do Conselho de
Alimentação Escolar também acrescentou sobre a importância
do CAE em ajudar as instituições trazendo sugestões e
melhorias. Já a técnica Claudia lembrou aos presentes que a



maioria das diretoras são novas e que precisamos ter cuidado
ao visitar a instituição escolar, sendo que nossa principal
função é contribuir. A nutricionista Thaynná comentou que no
site do FNDE - CAE se encontram inúmeras informações que
podemos consultar. A conselheira Neusa perguntou sobre a
distribuição dos alimentos da Agricultura Familiar que está
sendo realizada na sexta-feira, diferente do que acontecia no
ano passado que era na segunda-feira, facilitando a organização
semanal. A nutricionista Thaynná respondeu a esta dúvida
comunicando que a mudança do dia de sexta-feira para
segunda-feira já foi regularizada com a Agricultura Familiar. A
presidente do CAE questionou se haveria mais alguma dúvida.
Não havendo mais nenhum questionamento foi encerrada a
reunião. A presidente Tatiane agradeceu a presença de todos e
nada mais havendo a tratar, eu, Lucimara Santos Zandoná,
lavrei a presente ata que será lida, assinada por mim e anexada
lista de presença dos demais participantes.
 
LUCIMARA SANTOS ZANDONÁ 
 

Publicado por:
Nikely Freitas Carachenski

Código Identificador:3A3285AE

Matéria publicada no Diário Oficial dos Municípios do Paraná
no dia 12/03/2024. Edição 2979
A verificação de autenticidade da matéria pode ser feita
informando o código identificador no site:
https://www.diariomunicipal.com.br/amp/


